



México quiere paz y justicia, no militarización, señala el Grupo Parlamentario de MC



“Esta reforma busca consolidar de manera indefinida el control militar, vulnerando los principios de excepcionalidad y subordinación civil que nuestra Constitución protege”, señala el diputado Gustavo de Hoyos

No apuesta por una alternativa efectiva para la atención de los delitos ni por un camino fuera de la lógica de los últimos sexenios, que profundizaron la militarización sin lograr avances en el combate a la inseguridad, indica la diputada Patricia Mercado

Las diputadas y los diputados del Grupo Parlamentario de MC rechazaron el dictamen de la reforma constitucional en materia de Guardia Nacional, que reconoce a esta corporación como una fuerza policial permanente bajo el mando de la Secretaría de la Defensa Nacional.

En un comunicado señalaron que la modificación aprobada este jueves en sesión ordinaria profundiza la militarización del país, replica una estrategia fallida de seguridad tres sexenios y no apuesta por una profesionalización de las corporaciones civiles de seguridad.

Indicaron que “la reforma militar que Morena y su mayoría ilegal quieren imponer incumple lo que prometieron hace seis años: el contar con un mando civil y la implementación de un nuevo modelo de seguridad, que mejore el actuar de las policías locales y estatales, y se enfoque en la prevención del delito.

El diputado Pablo Vázquez Ahued aseveró que “lo que Movimiento Ciudadano plantea es que diseñemos una ruta partiendo de distintos principios, el fortalecimiento de las policías municipales y estatales, con recursos suficientes, con la consolidación institucional de la Guardia Nacional como una corporación de élite en materia de seguridad pública.

<https://www.tallapolitica.com.mx/mexico-quiere-paz-y-justicia-no-militarizacion-senala-el-grupo-parlamentario-de-mc/>